

Vos questions / nos réponses

## cannabis

Par [Profil supprimé](#) Postée le 04/01/2014 04:46

Bonjour, a ton plus de risques de développer une schizophrénie si on vit dans un endroit où il y a une forte odeur de cannabis? Pas de la fumée mais l'odeur de la plante. Merci

---

**Mise en ligne le 07/01/2014**

Bonjour,

A priori, le risque encouru de développement de la schizophrénie, en respirant l'odeur provenant de la plante de cannabis, est nul. En effet, cette pathologie psychique ne pourrait éventuellement être amplifiée par le produit que s'il s'agissait d'une consommation active (par inhalation ou ingestion), et même cela fait l'objet de débats.

Bien cordialement.

---